

日奈久っ子



八代市立日奈久小学校
学校便り 第12号
令和2年8月7日発行
文責 中村

3つのいっぱい「えがお・やるき・げんき」

健康に留意して安全な夏休みを楽しく過ごしてください

明日8月8日（土）から8月19日（水）は夏休みです。本年度は4月15日から5月31日まで新型コロナウイルス感染症で臨時休校だったことから短い夏休みになっています。未だ新型コロナウイルスの感染拡大は収まらず、例年のように外に自由に外に出かけることはできませんが、健康に十分注意されて、安全で楽しい夏休みにしましょう。そして2学期に元気で会いましょう。

夏休みにやりたいこと・楽しみにしていること（6年生の回答より）

- 海で泳ぐ ○プールに入る ○バーベキュー
- 絵を描く ○漫画を描く ○料理
- 花火 ○キャンプ ○お菓子作り
- プラバン作り などなど・・・

* 感染対策をとりながら、楽しく過ごす方法を、家族皆さんで工夫しましょう。



情報モラルについて～新型コロナウイルス感染情報 冷静な対応を

八代市内の学校で、新型コロナウイルス感染が確認されました。保護者の皆様におかれましては、大変衝撃を受けられたことと存じます。

この事に関し、当該学校の緊急連絡メール文（原文まま）や事実と異なる誤った情報などがツイッターなどの SNS で拡散するといった行為が行われました。これらは、流した人に悪意はなく、よかれと思って行った行為でも、関係者に対する誹謗中傷、差別、偏見等の人権問題につながる恐れがあります。

感染者もウイルスの被害者です。私達は、人権に配慮した行動、噂に惑わされない冷静な行動をとる必要があります。今後の感染状況はどうなるのか、まだ先は見えませんが、私達は、感染した方の一日も早い回復を願うという支援の立場をとりながら、自らは感染防止に努めるという立場でいる必要があります。がんばりましょう。

なお、本校でも保護者の皆様への連絡方法として「学校安心メール」を使用しておりますが、これは本校と本校保護者間のみで交わされる緊急の連絡です。決して外部に情報を転送されたりするようなことのないようにご配慮をお願いします。



八竜小の子供達も日奈久小で学んでいます

8月3日（月）より八竜小学校の子供達が通ってきています。7月31日（金）には、日奈久小の職員、子供達、八竜小の職員、お手伝いの本校 PTA や八代市内の先生方で、八竜小及び日奈久小5、6年の教室環境づくりを行いました。皆さん、大変お世話になりました。

登校時や下校時には多少交通量が増えるため、安全面を考慮して、次のような登下校の流れにしています。

朝は、日奈久小の子供達が既に教室に入っている時間帯（8時10分頃）に、6台のスクールバスが南門から小運動場に入ってきます。また、帰りのスクールバスは JA 跡地から出発になっており、八竜小の子供達はそこまで歩いて行くことになっています。

八竜小の皆さんが、早く新しい生活環境に慣れて、安心して過ごして下さることを願っています。

1. 2年生からのメッセージ



- 3日（月）～6日（水）の希望による家庭訪問・教育相談は大変お世話になりました。今後も御相談等ありましたら、遠慮なく学校まで御連絡ください。

- 休業中にお子様や同居する御家族に、新型コロナウイルスの感染が判明した場合又は感染の疑いがある場合は、ただちに学校又は担任に連絡をお願いします。

お子様や職員に感染が判明した場合等はメール等により感染者の発生等をお知らせします。

ただし、個人が特定される情報はお伝えしない等、人権やプライバシー保護の観点から、個人情報の取り扱いには十分配慮します。

